

愛知県 長距離・駅伝ブロック 中学・高校生強化指定選手の皆さんへ

こんにちは。

8月25日～27日に豊川で予定されていた「長距離・駅伝ブロック 中学・高校生 強化指定選手練習会」は中止となりました。本来であれば、長野県富士見高原において強化合宿を行うはずでしたが、コロナ感染状況を鑑み宿泊事業は中止としました。それに代わる措置として、愛知陸上競技協会専務理事はじめ長距離・駅伝ブロックのコーチ陣のご尽力により設定されたのが、この「練習会」でした。その「練習会」も、愛知県下におけるコロナ感染状況の悪化により残念ながら中止としました。

思えば、一昨年度の1月頃から、学校生活はこのコロナ感染症に振り回されてきました。休校から始まり、昨年度は全国中学・全国高校総体・男女都道府県駅伝が中止になり、それに伴い様々な大会も中止になりました。また愛知県の選手強化事業もすべて中止となりました。選手の皆さんが目標・楽しみにしていた事業が中止となったことは、私を含めコーチ陣も非常に残念でありませんが、一番残念に思っているのは、選手の皆さんだと思います。しかし、今の社会情勢や、選手の皆さん、そして選手の皆さんの周りの大切な人たちの安全を第一に考え、今回このような判断となりましたことをご理解ください。

目標となるものがなくなるということは、非常に残念としか言いようがありません。残念という言葉で終わらせてはいけないかもしれません。陸上競技を行ううえで、勝ち負けとか、全国大会出場の有無とか、様々なことがあります。しかし、陸上競技を行っている目的は、各種大会での優勝や大会・行事への参加だけではありません。そこまでの過程においての、「人間性や社会性の育成」にもあります。一番大事なことは、「陸上競技を通して何を学ぶのか」です。

現在、今年度の男女都道府県駅伝は開催の方向で動いています。夏の事業は中止となりましたが、また中学3年生や高校3年生はこれから受験があり大変な時期にさしかかりますが、どうか新しい目標を立て、また男女都道府県駅伝が開催されるということを信じて陸上競技を続けてください。

最後になりますが、最近のコロナ感染状況は、若者にも感染したり重症になったりする場合があります。命にも関わりますし、大切な人にうつしてしまう心配もあります。くれぐれもコロナ感染対策を十分にとってください。選手の皆さんへは、何らかの形で男女都道府県駅伝に向けた資料配付等を考えています。

年末年始に皆さんにお会いできることをコーチ陣一同楽しみにしています。

愛知陸上競技協会強化委員会
長距離・駅伝強化部長 服部 光幸
コーチ一同